



## PLANTILLA PARA TU DISCURSO ICE RIDE

### AQUÍ TIENES UNA PLANTILLA PARA UN DISCURSO DE UNOS CINCO MINUTOS PARA TU CARRERA ICE RIDE

¡Hola! My nombre es [ ..... ] de la [organización/ localidad ..... ] y estoy muy feliz de daros la bienvenida a todas las personas que habéis acudido esta tarde de sábado. Un primer cálculo nos dice que somos unas [ ..... Nº DE PERSONAS] preparadas para esta carrera "Ice Ride" por el Ártico, para pedir su protección.

Mientras nos reunimos aquí, otra mucha gente está haciendo lo mismo en países de todo el mundo [ ..... citar el Nº DE PARTICIPANTES, puedes consultar en la web [iceride.org](http://iceride.org)] En más de [ ..... citar los PAÍSES PARTICIPANTES, puedes consultar en la web [iceride.org](http://iceride.org)] ciudades, de Berlín a Buenos Aires [ ..... ... INSERTAR OTRAS CIUDADES QUE QUIERAS DESTACAR] muchas personas se han unido para celebrar la belleza del Ártico y para manifestar la demanda mundial de su protección.

El Ártico es un ecosistema hermoso y complejo. Es el hogar de millones de personas, y alberga una vida salvaje increíble y singular como osos polares, narvales y morsas. El Ártico también actúa como refrigerador de nuestro planeta, ayudando a estabilizar el clima. No importa donde vivamos, lo que sucede en el Ártico no se queda en el Ártico: nos afecta a todos.

La quema de combustibles fósiles es la principal causa de cambio climático que está provocando el deshielo del Ártico a un ritmo sin precedentes. En los últimos 20 años hemos perdido hasta tres cuartas partes del hielo marino del Ártico. En 2012 la extensión del hielo del mar alcanzó

su nivel más bajo de la historia. En unas pocas décadas podría desaparecer por completo en los meses de verano. En lugar de ver esto como una grave advertencia, los gobiernos y las compañías petroleras ven una oportunidad de negocio para perforar en busca de más del petróleo, que fue la causa inicial de deshielo.

Esta es la razón por la que Greenpeace demanda que el área no habitada del Polo Norte sea declarada Santuario ártico. En este santuario, no se permitiría las actividades industriales como las perforaciones petrolíferas o la pesca destructiva. Esto podría sonar a un sueño, pero la realidad es que la comunidad internacional ya ha demostrado que la idea de un santuario es realista. En 1991 Greenpeace ayudó a que lo que parecía imposible sucediera: la protección de la Antártida frente a la apropiación política de sus tierras y recursos. Ahora estamos construyendo un movimiento para hacer lo mismo en el Ártico. Hoy, ¡hay muchas personas de todo el mundo que están llevando este movimiento a las calles!

Greenpeace trabajará para llevar nuestro mensaje a los líderes políticos que buscan explotar el Ártico, mediante las fotografías realizadas en los Ice Ride de todo el mundo. Estamos ganando impulso y nuestro movimiento está creciendo. El Ice Ride es un ejemplo de los millones de personas que demandan acciones políticas urgentes que protejan el Ártico así como nuestro futuro colectivo.

Por las personas. Por el planeta. Por el Ártico. ¡Muchas gracias!

**\*Nota\* La campaña Salva el Ártico no para de moverse, por ello, consulta la web [iceride.org](http://iceride.org) una semana antes del 4 de octubre para ver si hay información que se haya añadido al modelo de discurso.**